

Der Antrag der SPD-Rathausfraktion wird aufgerufen. Frau Spieler fasst den schriftlichen Bericht, die den Ausschussmitgliedern als Tischvorlage vorliegt, mündlich zusammen. Sie betont, dass zurzeit an einer Änderung des Verteilungsschlüssels zu den ÖPNV-Förderleistungen gearbeitet wird.

Herr Kluckhuhn bedankt sich für den Bericht und äußert sich positiv zu der Tatsache, dass sich der Oberbürgermeister der Sache angenommen hat.

Herr Schröder erläutert, dass bei Überarbeitung des Verteilungsschlüssels nun auch zukünftig der Gleichheitsgrundsatz Beachtung finden könnte.